## La Prensa Austral

2025 Audiencia:3.912 Tirada:5.600 Difusión:5.600 Ocupación:

15.600 5.200 5.200 36,43% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Pág: 4

## Más de 500 personas esperan convocar adherentes magallánicos de Jeannette Jara en encuentro ciudadano con la candidata

» Arribaba anoche pasadas las 23 horas en el marco de una gira que la llevará por 27 ciudades del país.

Será una convocatoria masiva", así calificó el militante radical e histórico dirigente vecinal Juan Carlos Mansilla -uno de los territoriales fuertes de la campaña a nivel local- el encuentro ciudadano que sostendrá hoy la candidata presidencial Jeannette Jara en la capital regional. "Esperamos tener la mayor cantidad de personas", agregó Mansilla, quien reconoció que sus expectativas de convocatoria eran altas.

Este encuentro se realizará pasadas las 18,30 horas en el Domo Costanera del Rio, ubicado en pasaje Las Marías 0385. El encargado territorial del comando en Magallanes, el concejal puntarenense Dalivor Eterovic, reconoció que esperan reunir a más de 500 personas. Los adherentes han sido convocados a través de redes sociales, frases radiales y el boca a boca.

La abanderada comunista inició el pasado 19 de agosto en Valparaíso una gira por 27 ciudades, la cual finaliza el próximo 14 de septiembre con un gran acto masivo en Santiago. Jara arribó anoche a la región, pasadas las 23 horas, junto a un equipo de doce personas.

Según la última encuesta Cadem, Jara se encuentra segunda en las preferencias con un 27%, a solo un punto de diferencia del líder de la ultraderecha, José Antonio Kast, quien encabeza con un 28%. Sólo un 28% de los consultados cree que Jara llegará el próximo 11 de marzo a La Moneda.

En la primaria oficialista ganó con un 55% de los votos a nivel regional, lo que correspondió a 5.666 sufragios válidamente emitidos.

Dentro de sus principales propuestas se encuentran el fortalecimiento del empleo formal, el aumento sostenido del salario mínimo, el impulso a la negociación colectiva, elevar los impuestos a los "súper ricos" y aumentar la inversión pública en infraestructura, educación, salud y tecnología.

Sobre la región, Jara indicó en entrevista con El Magallanes que, si llega a ser Presidenta, respetará el compromiso con el Plan de Zonas Extremas y se 
mostró favorable a la instalación de la industria del hidrógeno 
verde. "Creo que tanto Coyhaique (Aysén) como Magallanes 
siempre quedan postergados, y 
eso no es una cosa buena para la 
integración del país", remarcó.

## Intensa agenda

Según datos recabados por La Prensa Austral, la abanderada oficialista sostendrá esta mañana una serie de entrevistas con medios de comunicación locales.

Por la tarde, a las 15 horas, arribará a la sede del Sindicato de Trabajadores de la Empresa Nacional del Petróleo para reunirse con gremios empresariales en un encuentro denominado por el comando "Soluciones para Chile".

Hasta el momento, se ha confirmado la asistencia del director ejecutivo de la Asociación de Productores de Hidrógeno Verde y sus Derivados de Magallanes, Salvador Harambour; y de la gerenta de la Asociación de Hoteles y Servicios Turísticos de Torres del Paine, Sara Adema; la gerenta de la Asociación de Salmonicultores de Magallanes, Francisca Rojas; el presidente de Cámara Chilena de la Construcción en Magallanes, Cristóbal Bascuñan; entre otros

Al interior del comando local, esperan que Jara pueda conversar con la mayor cantidad de gremios posible. "Queremos convocar a sectores que no necesariamente son adherentes", afirmó Eterovic.

No tiene contemplado un encuentro con el gobernador Jorge Flies ni reuniones particulares con políticos locales, precisó Dalivor Eterovic./LPA



Jeannette Jara en su visita a Punta Arenas como ministra del Trabajo, en mayo de 2024.